
  

 

ATA DA 15ª SESSÃO (14ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE 1 

PLANEJAMENTO, ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD – DA UNIVERSIDADE 2 

ESTADUAL DO PARANÁ – UNESPAR. Aos dois dias do mês de agosto do ano de 3 

dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, reuniram-se os membros do Conselho de 4 

Planejamento, Administração e Finanças – CAD – pela plataforma digital Microsoft 5 

Teams, conforme regulamentado pela Resolução nº 005/2022 – COU/UNESPAR, 6 

alterada pela Resolução nº 015/2023 - COU/UNESPAR, a fim de deliberar sobre a 7 

pauta prevista na Convocação nº 15/2024. Registraram-se as presenças da Diretora 8 

de Projetos e Convênios, Gisele Maria Ratiguieri e do Diretor de Recursos Humanos, 9 

André Eduardo Calão, na qualidade de convidados, sem direito ao voto. A sessão foi 10 

presidida pela Magnífica Reitora, Salete Paulina Machado Sirino, que, após 11 

certificar-se de que havia quórum, procedeu à leitura da seguinte pauta: I. Expediente: 12 

1. Aprovação das Atas da 13ª e 14ª sessões de 2024. 2. Comunicações. II. Ordem 13 

do dia: deliberação sobre os itens da pauta enviados aos conselheiros, por correio 14 

eletrônico e publicados na pauta online dos Conselhos Superiores da Unespar. EM 15 

REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: a presidente da sessão solicitou a retirada das 16 

atas da 13ª e 14ª sessões de 2024, tendo em vista a impossibilidade de 17 

disponibilização destas em tempo oportuno para apreciação pelos conselheiros. 18 

Também solicitou a inversão da ordem de apreciação do item 9, que passaria a ser o 19 

item 3, dessa forma, os demais itens seriam apreciados sequencialmente. EM 20 

REGIME DE VOTAÇÃO A PAUTA: aprovada por unanimidade. I. Expediente: 1. 21 

Comunicações: A conselheira Noemi Nascimento Ansay comunicou que foram 22 

abertas as inscrições para a especialização de Teatro de Animação e Máscaras, 23 

projetado pelo professor Fábio Medeiros. A conselheira Maria Antônia Ramos Costa 24 

informou que iniciaram as atividades do programa de mestrado profissional em 25 

Enfermagem na Atenção Primária à Saúde. Convidou a todos(as) para participarem 26 

da aula inaugural do programa, com a previsão de realizar-se na última semana de 27 

agosto. A presidente da sessão, Salete Paulina Machado Sirino, informou que na 28 

próxima semana, no dia 06 de agosto, será lançada a campanha voltada à divulgação 29 

do vestibular da Unespar, acontecendo de forma concomitante à realização da Mostra 30 

de Profissões. Convidou todas as direções de campus e a equipe da Reitoria para 31 



  

 

participarem de uma reunião, após esta sessão do CAD, com o objetivo de transmitir 32 

informes da coordenação do programa Sou + (mais) Unespar; na sequência, haverá 33 

uma conversa com o professor Sebastião Cavalcanti Neto, coordenador da Agência 34 

de Inovação Tecnológica - Agitec. O conselheiro Sydnei Roberto Kempa informou 35 

que no dia primeiro de agosto a Pró-reitoria de Planejamento – Proplan liberou o 36 

Sistema de Gestão Administrativa - SGA para o lançamento da segunda etapa, com a 37 

liberação da Fonte 500, estimando que em aproximadamente 15 (quinze) dias, 38 

aconteça a efetivação da inclusão das previsões de despesas dos campi no sistema. 39 

Solicitou a todos para que acompanhem esse trabalho, pois, após o lançamento, a 40 

operação deverá ser consolidada, com a inserção de informações no Sistema 41 

Integrado de Execução Orçamentária, Administração, Financeira, Contabilidade e 42 

Controle - Siafic. 3. Discussão e deliberação sobre o Termo de Convênio entre a 43 

Universidade Estadual Paulista – Unesp e a Universidade Estadual do Paraná – 44 

Unespar. (Protocolo: 22.010.594-6). A diretora de Projetos e Convênios, Gisele 45 

Maria Ratiguieri, fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem 46 

inscrições. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. 4. Discussão e 47 

deliberação sobre a documentação orçamentária-financeira que visa à abertura 48 

do Processo Seletivo Simplificado para Agente Universitário Temporário 2024. 49 

(Protocolo: 22.524.902-4), relatoria da matéria com a contribuição do André Calão da 50 

Progesp. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO 51 

O MÉRITO: aprovado por unanimidade. 5. Discussão e deliberação sobre a 52 

documentação orçamentária-financeira que visa à abertura do Concurso Público 53 

para Agente Universitário 2024. (Protocolo: 22.524.942-3), relatoria da matéria com 54 

a contribuição do André Calão da Progesp. EM REGIME DE DISCUSSÃO: o 55 

conselheiro Sydnei Roberto Kempa apontou a necessidade de correção da linha 20 56 

da planilha do Anexo I da minuta de resolução, onde se lê: Reitoria – Curitiba, leia-se: 57 

Reitoria Paranavaí. A presidente da sessão, Salete Paulina Machado Sirino, apontou 58 

a necessidade de correção da linha 43 do Anexo I da minuta de resolução, onde se lê: 59 

Reitoria – Curitiba, leia-se: Reitoria - Paranavaí. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado 60 

por maioria e 1 (uma) abstenção. O conselheiro Edmar Bonfim de Oliveira destacou 61 

a carência existente nas áreas de direito, administração e contabilidade na sede da 62 

https://www.unespar.edu.br/a_reitoria/atos-oficiais/cad/pauta_online/resolveuid/ac853143e05a42f5b63977d546bc753e
https://www.unespar.edu.br/a_reitoria/atos-oficiais/cad/pauta_online/resolveuid/ac853143e05a42f5b63977d546bc753e


  

 

Reitoria. O conselheiro destacou, também, a ausência de um levantamento das 63 

necessidades de pessoal nas unidades da universidade. 6. Discussão e deliberação 64 

sobre a solicitação de Licença Sabática do docente José Eliézer Mikosz. 65 

(Protocolo: 22.113.992-5), relatoria da matéria com a contribuição do André Calão da 66 

Progesp. EM REGIME DE DISCUSSÃO:  sem solicitação de registro em ata, EM 67 

REGIME DE VOTAÇÃO:  aprovado por unanimidade. 7. Discussão e deliberação 68 

sobre a solicitação de remoção do docente José Onesio Ramos, da Universidade 69 

Estadual de Maringá para a Universidade Estadual do Paraná, Campus de 70 

Apucarana. (Protocolo: 20.129.871-7), relatoria da matéria com a contribuição do 71 

André Calão da Progesp.  EM REGIME DE DISCUSSÃO: houve discussão, sem 72 

solicitação de registro em ata. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por 73 

unanimidade. 8. Discussão e deliberação sobre a solicitação de remoção da 74 

docente Lucelene Teresinha Franceschini da Universidade Estadual do Centro-75 

Oeste para a Universidade Estadual do Paraná, Campus de União da Vitória. 76 

(Protocolo: 21.141.323-9), relatoria da matéria com a contribuição do André Calão da 77 

Progesp. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 78 

aprovado por unanimidade. 9. Discussão e deliberação sobre a minuta do contrato 79 

de recredenciamento da Unespar no Projeto Pesquisa – Ação na Escola/PAE, da 80 

Secretaria de Educação de Curitiba. (Protocolo: 20.575.238-2). A conselheira 81 

Noemi Nascimento Ansay fez a relatoria da matéria. EM REGIME DE DISCUSSÃO: 82 

sem inscrição. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. Nada mais 83 

havendo a ser tratado, a Presidente da Sessão, Salete Paulina Machado Sirino, 84 

encerrou a sessão on-line às 15h30 (quinze horas e trinta minutos) e eu, Ivone 85 

Ceccato, Chefe de Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, que seguirá para 86 

aprovação deste Conselho. 87 

  88 
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